

# LE CRIME DE RAWDON



I

Dans un pauvre petit village du comté de Montcalm, à Rawdon, nom désormais sinistrement illustre, vivait une famille de malheureux cultivateurs. Malheureux non-seulement à cause de leur pauvreté, mais malheureux aussi à cause de leur inintelligence.

Cette famille était composée du père, M. Nulty, d'origine irlandaise; de la mère, née Emilie Ricard, de parents canadiens; de Thomas, l'aîné des garçons, l'assassin, âgé de 21 ans; et d'Elisabeth, d'Anna, d'Hélène et de Patrick, les quatre victimes. La famille comptait encore quatre filles; Marguerite, Mary, Judith, Catherine, qui ont dû à leur absence d'échapper au massacre, car, à part son